## Widerstandskämpfer gegen den Nationalsozialismus

Flensburg Wer ist eigentlich Wilhelm Leuschner? Und wer Carl-Friedrich Goerdeler? Begegnet sind diese Namen schon vielen, denn nach ihnen sind Straßen auf der Westlichen Höhe benannt. Die Erläuterungen zu Straßenschildern sind allerdings kaum noch zu lesen und auch sonst nehmen sich sicher nur die wenigsten Zeit, einmal genau nachzulesen. Sie alle haben eines gemeinsam: Sie haben Widerstand gegen die Nationalsozialisten geleistet und dabei ihr Leben gelassen. Intensiver haben sich ietzt Schülerinnen und Schüler der 9 a des Alten Gymnasiums mit den Widerstandskämpfern schäftigt, die Namensgeber auf der Westlichen Höhe geworden sind. Bei "Spaziergang" sind sie von Straße zu Straße gezogen und haben unter den moosgrünen und verblichenen Schildern kurz innegehalten, um ihren Klassen-



Auf der Westlichen Höhe befinden sich viele Straßenschilder mit den Namen von Widerstandskämpfern. Foto: privat

kameraden die Biografien in Kurzreferaten vorzustellen. Julius Leber, Dietrich Bonhoeffer, Claus Schenk Graf von Stauffenberg, die Geschwister Scholl ... Die unterschiedlichsten Motive trieben sie in die Opposition gegen Hitler, sie alle aber sind es wert – da sind sich die Schülerinnen und Schüler einig –, dass man sich ihrer erinnert.